

Rando Dadon

Samedi 12 et Dimanche 13 Septembre 2015

-0-0-0-0-0-0-0-



L'ASCET 12 accueillait les 12 et 13 septembre derniers ses amis de huit ASCE pour son week-end randonnée dans l'ouest Aveyronnais. Les participants étaient conviés au rendez-vous des Conquises au village de vacances « aventure et nature » à Grand Vabre.

Après de fructueux échanges autour des spécialités locales, la soirée s'articule autour le l'aligot.

C'est sous un magnifique soleil de fin d'été que les 53 participants (record battu ...) démarre le samedi matin vers 8h 30 pour un circuit d'environ 20 km offrant environ 1200 mètres de dénivelée positive. La première étape de la matinée conduit le groupe au pied de la petite chapelle St-Léonard de Monédiès (X-XI ème siècle).

Le circuit proposé remonte ensuite sur le plateau avant de revenir sur le GR 65, dit chemin de St-Jacques de Compostelle. Engagé à « contre sens » sur cette voie mythique, le groupe aura le bonheur de découvrir une vue magnifique de la cité médiévale de Conques.

La qualité architecturale de la cité et la météo allaient retenir le groupe le temps de la pause méridienne.

Le circuit proposé l'après-midi sur des caractéristiques techniques comparables à celui du matin allait ramener le groupe au village de vacances en fin d'après-midi.

Une rétrospective de 10 années de randonnées en Aveyron était proposée en images lors du dîner et nos 4 mousquetaires, ayant participé aux 10 éditions allaient souffler les bougies sur le gâteau d'anniversaire.



Le programme du dimanche allait permettre aux uns de découvrir le chemin des pèlerins quittant Conques via le village de La Vinzelle pendant que d'autres allaient découvrir les vitraux, oeuvre de Pierre SOULAGES dans un contexte roman depuis les tribunes de l'abbatiale Sainte-Foy de Conques.

Selon la tradition le week-end allait se conclure par une halte gastronomique « chez Marie » autour de la tête de veau sauce gribiche et de l'estofinado.